

# Arrancó Megajornada de Misión Milagro en el Círculo Militar de Maracaibo

sábado 18 de agosto de 2012 10:15 AM

El Círculo Militar de Maracaibo será hoy el centro de captación y atención para los cientos de marabinos que acudan a la mega jornada de la misión Milagro que, desde el pasado 15 de agosto, recorre los municipios zulianos.

Eliud Guerra, director del Hospital Doctor Manuel Noriega Trigo y coordinador de la misión en el estado, informó que los pacientes que requieran una intervención quirúrgica, serán remitidos luego de una pesquisa oftalmológica.

A partir de las 8:00 de la mañana y por cuarto día consecutivo, la mega jornada captará pacientes con disminución oftalmológica para entregar lentes e incluso ser intervenidos quirúrgicamente.

Ayer, más de mil 500 personas fueron atendidas en la jornada que se efectuó en el Instituto Público Municipal de la Cultura Juan de Dios Martínez, ubicado en la avenida 39 de la urbanización San Francisco.

Niños, jóvenes y adultos fueron atendidos y luego de una exhaustiva revisión por parte de especialistas y pasados a agudeza visual, auto retracto y oftalmología, les entregaron sus lentes correctivos, totalmente gratis.

“Una vez que tengamos la data de los casos quirúrgicos, iniciamos la semana siguiente el operativo de intervención en el Noriega Trigo”, indicó Guerra. “Estas operaciones tienen un costo que sobrepasa los 20 mil bolívares, las de cataratas, y 15 mil las de terigo (carnosidad) por lo que resultan inaccesibles para las personas con bajos recursos económicos. Con el apoyo de Gobierno nacional en una semana se operarán 5 mil personas y de forma gratuita”, dijo Guerra.

Martín Bohórquez, habitante del sector Sierra Maestra, expresó su agradecimiento por la atención brindada y ser parte del beneficio de esta gran Misión oftalmológica.

“Gracias a gestiones como estas somos beneficiados”, acotó.

Son 700 especialistas destinados para atender a los cinco mil zulianos que estiman beneficiar en esta jornada con una duración de cinco días.

El pasado jueves, al menos mil 500 personas recibieron sus lentes en el Hospital Pedro García Clara de Ciudad Ojeda, en Lagunillas, en la Costa Oriental del Lago.

“Estamos en capacidad de atender a pacientes con cataratas, carnosidad, estrabismos, glaucoma, retina y córnea por el aporte que hace el Hospital Universitario. Pero es bueno recalcar que todos los días la misión está trabajando, no es solo en estas jornadas”, insistió Guerra.

Los Hospitales Noriega Trigo, Adolfo Pons, Universitario de Maracaibo, Coromoto y el García Clara unificaron su personal (unos 700 especialistas están participando) y recursos para desplegar las jornadas en el Zulia y así realizar las captaciones de pacientes.